

Classe de neige pour les élèves



Un magnifique séjour en classe de neige à Chamonix s'est déroulé du 10 au 17 mars, pour les élèves de Saillac, Curemonte et Montaignac-St-Hippolyte.

Ce séjour a été rendu possible grâce à la participation des communes et du Conseil Départemental de la Corrèze et aussi, pour les petites dépenses, la Caisse de coopérative alimentée grâce au gain du loto des écoles.

Les élèves étaient accueillis dans le somptueux Chalet des Aiguilles, propriété du Conseil Départemental, au pied des pistes,

sous la gestion de l'ODCV avec une équipe d'animation très sympathique et le responsable du centre Pierre, très professionnels, efficaces et dignes de confiance (un très grand merci à eux). Donc une atmosphère excellente, et avec le soleil au rendez-vous. Remercie-ment aussi à l'instituteur Jean-Pierre, accompagnateur, pour une semaine très riche mais épuisante. Notons aussi la très bonne ambiance avec le RPI du Curemonte et l'école de Montaignac-Saint-Hippolyte.

Le programme d'animations était chargé: mer de glace, visite de mu-

sée, etc... et des cours en fin de journée qui ont été très appréciés des enfants dans ce cadre idyllique, ainsi que des petites veillées, sans oublier la «boum» du mercredi soir. D'excellents repas étaient servis, avec de nombreuses soirées à thème (texan, italien, raclette savoyarde...).

Les enfants ont «survécu» sans problème à huit jours sans télé !

Un cahier et un CD photo (merci à Nicolas) ont été réalisés pour chaque parent.

Que de bons souvenirs pour toute l'équipe, dont c'était une première pour de nombreux élèves.